



Pressemitteilung vom 28.2.2015

## **Erste Skiausfahrt des TSV Neckargröningen e. V. – ein voller Erfolg**

Knapp 80 Teilnehmer waren begeistert – Ski und Rodel gut

„Kaiserwetter“ mit etwas Nebel und perfekte Schneebedingungen machten am vergangenen Samstag die erste Skiausfahrt des TSV Neckargröningen zu einem tollen Erlebnis.

Als der voll besetzte Bus morgens um 6 Uhr in Neckargröningen zur ersten Skiausfahrt aufbrach, wusste von den Skisportlern noch keiner, ob das vorhergesagte, schöne Wetter tatsächlich eintreffen würde. Und tatsächlich, nachdem uns dann Chauffeur Karl-Heinz in knapp drei Stunden ans Ziel, nämlich die Alpspitz-Bahn in Nesselwang, gebracht hatte, war von dem bestellten Kaiserwetter weit und breit nichts zu sehen. Nebelschwaden hüllten die Piste ein. Aber getreu dem Motto „gelobt sei was hart macht“ ließen sich die TSV-ler davon nicht abschrecken und konnten es kaum erwarten bis unsere Organisatorin - Claudia Krause - die Liftkarten verteilte.

Dann ging es los, es gab kein Halten mehr und Jung und Alt machten die Pisten unsicher. Der Tag verlief sehr harmonisch und abwechslungsreich, neben den obligatorischen „Scheelberührungen“ getreu der Devise „es lebe der Sport – er ist gesund und macht uns hart...“, durften auch die diversen Einkehrschwünge nicht fehlen. Die Kinder waren vom Skitag hellauf begeistert und nutzten die Zeit bis zur letzten Minute aus. Leider verbesserte sich die Sicht im Laufe des Tages nur unwesentlich, aber dies hielt niemand vom Spaß auf der Piste ab.

Die Heimreise war geprägt von bestens gelaunten, aber müden Skifahrern.

Die Teilnehmer bedanken sich bei Claudia Krause für die perfekte Organisation und natürlich beim Busfahrer Karl-Heinz für die gute und sichere Fahrt.

Alle sind sich einig, im nächsten Jahr machen wir das wieder.

Mehr Bilder finden Sie unter [www.tsv-neckargroeningen.de](http://www.tsv-neckargroeningen.de).